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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Kooperation zwischen WFB und BIS bei Unternehmensansiedlungen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Ist dem Senat bekannt, inwiefern die Wirtschaftsförderung Bremen GmbH (WFB) 
Unternehmen, die ein Ansiedlungsinteresse in der Stadtgemeinde Bremen haben, bei 
denen es aber z.B. aufgrund nicht vorhandener, passender Gewerbeflächen nicht zum 
Vertragsschluss kommt, als Ansiedlungsalternative an die Bremerhavener Gesellschaft 
für Investitionsförderung und Stadtentwicklung mbH (BIS) verweist? 
 

Sind dem Senat Fälle bekannt, in denen die WFB an einer Ansiedlung interessierte 
Unternehmen in solchen Fällen nicht an die BIS verwiesen hat? 
 
Wie will der Senat in Zukunft sicherstellen, dass die WFB und die BIS dergestalt 
kooperieren, dass sämtliche Potenziale, Unternehmen im Land Bremen anzusie-
deln – unabhängig davon, ob dies in der Stadt Bremen oder in Bremerhaven er-
folgt – genutzt werden? 
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